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Sehr geehrter Herr Bürgermeister Hüttner,   Holm, 17.03.2021 

 

seit Wochen kündigte sich die Öffnung der Schulen im Kreis Pinneberg zum 
15.03.2021 an. Sie selbst haben diesbezüglich ja freudig für die Gemeine Holm 
die Spende einer Luftfilteranlage an die Heinrich-Eschenburg-Grundschule 
durch den Rotary Club Wedel in Empfang genommen und außerdem schon vor 
beinahe zwei Wochen die Durchführung der staatlich finanzierten Schnelltests 
für pädagogisches Personal in Holm angestoßen. Durch einen Antrag der SPD-
Landtagsfraktion konnten bereits im November 2020 finanzielle Mittel zur 
lokalen Einrichtung von Verstärkerbussen auf den Schulbuslinien bereitgestellt 
werden. Solche Verstärkerbusse sollten zum 14.12.2020 auch im Kreis 
Pinneberg ihren Betrieb aufnehmen. Die Schulen waren ab diesem Zeitpunkt 
aber bereits zu einem großen Teil geschlossen. Ab Montag, den 15.03.2021, 
müssen nun aber nicht nur die Grundschüler wieder in die Schulen zurück – 
auch die Holmer Schülerinnen und Schüler der Jahrgänge 5 bis 12 müssen 
wieder am Präsenzunterricht in den Schulen in Moorrege und Wedel 
teilnehmen. Viele werden den Schulweg wieder mit den Bussen des KVIP und 
des VHH bewältigen. Verstärkerbusse sind ab 15.03.2021 aber wohl noch nicht 
vorgesehen.  Wir haben bezüglich einer entsprechenden Antragstellung auf eine 
Terminierung des Ausschusses „Schule, Sport und Kultur“ gewartet oder auf 
eine entsprechende Information Ihrerseits. Leider wurde weder der Ausschuss 
einberufen, um einen entsprechenden Antrag zu diskutieren, noch haben wir als 
Fraktion von Ihnen einen entsprechenden Antrag an das Amt weitergeleitet 
bekommen. Nach unseren Informationen müssen Sie die vom Land 
bereitgestellten finanziellen Mittel über das Amt für die Schüler an der 
Gesamtschule in Moorrege beantragen und das Amt auffordern, sich bezüglich 
der Wedeler Schüler mit der Stadt Wedel abzusprechen. In wenigen Tagen 
beginnt der Präsenzunterricht! Wir, die Holmer SPD-Fraktion, beantragen 
hiermit, dass Sie, Herr Bürgermeister Hüttner, die Landesmittel zur Einrichtung 
von Verstärkerbussen Richtung Moorrege und Wedel während der 
schulüblichen Anfangs- und Endzeiten beim Amt beantragen, damit die Holmer 
Kinder und Jugendlichen, die bereits die weiterführenden Schulen besuchen, 
den Schulweg in den Bussen mit bestmöglicher Sicherheit bewerkstelligen 
können. 

 

Der Fraktionsvorsitzende der SPD-Holm 
D. Voswinkel 
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